
COMUNE DI SAN SALVO
Provincia di Chieti UNO DEI 100 COMUNI

DELLA PICCOLA GRANDE ITALIA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno duemilaventitre il giorno cinque del mese di Luglio alle ore 15.30 nella solita sala delle

adunanze  consiliari del Comune suddetto, alla Prima  convocazione sessione Straordinaria,  che

è  stata  partecipata  ai   Signori  Consiglieri  a  norma  di  legge, risultano all’appello nominale:

CONSIGLIERE Presente CONSIGLIERE Presente

1 - ARGIRO' NICOLA SI 12 - MARIOTTI GIOVANNI SI

2 - BOLOGNESE MARIKA SI 13 - MASTRONARDI CLAUDIO SI

3 - BOSCHETTI ANTONIO M. NO 14 - ROSSI ROBERTO SI

4 - DE NICOLIS EMANUELA - Sindaco SI 15 - TASCONE EMANUELA SI

5 - DI FILIPPANTONIO CARMEN SI 16 - TRAVAGLINI FABIO ORLANDO SI

6 - DI NINNI NICOLA SI 17 - TRAVAGLINI MARIA SI

7 - DI TORO ALFONSO SI

8 - FABRIZIO ANGELO SI

9 - LIPPIS GIANCARLO SI

10 -  LIPPIS GIANCARLO NO

11 - MAGNACCA TIZIANA SI

   Presenti 15                                                                    Assenti   2
               
Risultato  legale  il  numero  degli  intervenuti,  MAGNACCA  TIZIANA   nella  sua  qualità  di
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE dichiara aperta la seduta.
Assiste il SEGRETARIO GENERALE PASQUALE DE FALCO .                                     

La seduta è PUBBLICA. 

Data 05/07/2023

  N. 32  del Reg.

OGGETTO: APPROVAZIONE DEL PIANO DI EMERGENZA COMUNALE 
AI SENSI DELLA L.R. N. 28 DEL 11/08/2011, CON CONTESTUALE 
APPROVAZIONE DEL PIANO COMUNALE DI COMUNICAZIONE. 
RECEPIMENTO DELLA DGR N. 811 DEL 28/11/2011.



APPROVAZIONE DEL PIANO DI EMERGENZA COMUNALE AI SENSI DELLA L.R. N. 28 DEL
11/08/2011,  CON  CONTESTUALE  APPROVAZIONE  DEL  PIANO  COMUNALE  DI
COMUNICAZIONE. RECEPIMENTO DELLA DGR N. 811 DEL 28/11/2011.

Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all’ordine del giorno.

Il Sindaco, Emanuela De Nicolis, illustra il punto all’ordine del giorno, come da allegata trascrizione ai cui
contenuti si rinvia.

PREMESSO CHE:

 con Legge del  24 febbraio 1992,  n.225 e  s.m.i.  è  stato istituito  il  Servizio  Nazionale  della  Protezione
Civile;

 il  Decreto Legge 7 settembre 2001, n.343, convertito con modificazioni  dalla Legge 9 novembre 2001
n.401, ha individuato nel Dipartimento della Protezione Civile l’organo dello Stato preposto ai compiti di
promozione e coordinamento delle amministrazioni centrali e periferiche dello Stato, delle Regioni, delle
Province,  dei  Comuni,  degli  Enti  pubblici  nazionali  e  territoriali  e  di  ogni  altra  istituzione  pubblica  e
privata presente sul territorio nazionale, per la tutela dell’integrità della vita, dei beni, degli insediamenti e
dell’ambiente dai danni o dal pericolo di danni derivanti da calamità naturali, da catastrofi o da altri eventi
che determinano situazioni di grave rischio, salvo quanto previsto dal Decreto Legislativo n.112 del 1998;

 ai sensi della L.225/1992, il Sindaco è Autorità di Protezione Civile, in caso di situazioni di allertamento o
di emergenza, ha compiti e funzioni inerenti l’attuazione di una serie di azioni atte ad assicurare una pronta
risposta di intervento, così come stabilito nelle procedure del Piano di Emergenza Comunale

 l’art.1 comma 9 dell’Ordinanza della Presidenza del Consiglio dei Ministri 3624/07 recante “Disposizioni
urgenti di protezione civile dirette a fronteggiare lo stato di emergenza in atto nei territori  delle regioni
Abruzzo,  Basilicata,  Emilia-Romagna,  Marche,  Molise,  Sardegna  ed  Umbria,  in  relazione  ad  eventi
calamitosi dovuti alla diffusione di incendi e fenomeni di combustione” prevede che i Sindaci dei Comuni
interessati predispongano i piani comunali di emergenza valutando prioritariamente il rischio di incendi di
interfaccia,  sulla  base delle  indicazioni  contenute  nel  “Manuale  Operativo per la predisposizione di  un
Piano  Comunale  o  Intercomunale  di  Protezione  Civile”,  predisposto  dal  Dipartimento  Nazionale  di
Protezione Civile.

 la L.225/92 "Istituzione del Servizio Nazionale della protezione civile", così come modificata dalla Legge
di conversione 12 luglio 2012, n. 100 recante “Disposizioni urgenti per il riordino della protezione civile”,
all'art.  15  comma  3  bis  sancisce  l’obbligo  da  parte  dei  Comuni  di  approvare  il  Piano  di  emergenza
Comunale;

 la L.225/92 all’art. 3-ter recita che il “Comune provvede alla verifica e all'aggiornamento periodico del
proprio  Piano  di  emergenza  comunale,  trasmettendone  copia  alla  Regione,  alla  Prefettura-Ufficio
Territoriale del Governo e alla Provincia territorialmente competenti”; 

CONSIDERATO CHE:

- il Piano di Emergenza Comunale è l’insieme articolato di attività coordinate di prevenzione e di soccorso
da adottare per fronteggiare un evento calamitoso atteso o non previsto in un determinato territorio, al fine
di garantire l’effettivo ed immediato impiego delle risorse necessarie per il superamento dell’emergenza e
il ritorno alle normali condizioni di vita nel più breve tempo possibile. Obiettivo del Piano è anche quello
di prevenire, nei limiti del possibile, l’insorgere di situazioni di pericolo e di affrontare, con la massima
efficacia, le situazioni di emergenza, nel tentativo di limitare gli effetti negativi sulla popolazione e sul
territorio;

- la Regione Abruzzo, con delibera di Giunta n.811 del 21 novembre 2011, ha approvato le direttive tecniche
circa  l’individuazione delle  specifiche dimensionali  e grafiche  della  cartellonistica  relativa  alle  aree  di
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emergenza comunali e delle sedi C.O.C. e C.O.M., con lo scopo di indirizzare la popolazione, attraverso
percorsi in sicurezza, in luoghi in cui trovare assistenza, informazione e ricovero da parte della struttura di
protezione civile comunale;

DATO ATTO CHE:

 con delibera di C.C. n°52 del 26/09/2008 il  Comune di San Salvo ha approvato il  Piano di Protezione
Civile, di seguito aggiornato con deliberazione di G.M n°144 del 27/06/2014;

 con D.G.R n°811 del 21/11/2011 sono state emanate le linee guida per la Cartellonistica di Emergenza;

 con D. Lgs 26 giugno 2015, n.105 recante “Attuazione della direttiva 2012/18/UE relativa al controllo del
pericolo  di  incidenti  rilevanti  connessi  con  sostanze  pericolose”,  l’Italia  ha  recepito  la  Direttiva
2012/18/UE (cd. Seveso III) relativa al controllo del pericolo di incidenti rilevanti connessi con sostanze
pericolose;

EVIDENZIATO CHE il nuovo Piano di Emergenza Comunale (Allegato A) alla presente Deliberazione), è
stato redatto tenendo conto dei dettami impartiti dal Metodo Augustus rapportati alle esigenze del territorio di
San Salvo e che si compone di cinque Sezioni, corrispondenti alle seguenti tipologie di rischio:

1. Rischio idrogeologico e idraulico;
2. Rischio di incendi boschivi;
3. Rischio sismico; 
4. Rischio industriale;
5. Rischio neve – ghiaccio;
6. Rischio maremoti;
7. Rischio Ferroviario.

PRESO ATTO CHE:
- è inserito all’interno del Piano di Emergenza Comunale anche il  Piano Comunale di Comunicazione in

Emergenza, da approvare contestualmente al presente Piano;
- è allegata al Piano (Allegato B) la documentazione sotto indicata:

 indicazione dei responsabili e supplenti delle funzioni di supporto;

 ricognizione dei mezzi comunali utilizzabili in caso di emergenza;

 materiali funzionali al superamento dello stato di emergenza, nella disponibilità del Comune;

 indicazione delle aree di Accoglienza;

 indicazione delle aree di Attesa;

 indicazione delle aree di Ammassamento;

 elenco dei referenti da contattare in caso di emergenza;

 definizione della struttura e delle funzioni del C.O.C.;

 identificazione delle aree a rischio idrico;

 identificazione delle aree a rischio incendio;

 identificazione delle aree a rischio incidente industriale;

 localizzazione degli edifici strategici sul territorio comunale;
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 ricognizione della popolazione in condizioni di fragilità;

 rappresentazione della cartellonistica di emergenza da posizionare nelle aree di emergenza;

- sono  state  indicate  le  aziende  a  rischio  industriale,  così  come  indicate  dal  Censimento  del  Ministero
dell'Ambiente;

DATO ATTO CHE:

 il Piano di Emergenza Comunale è stato presentato dall’Ufficio di Protezione Civile al Centro Funzionale
della Regione Abruzzo,  che, nel prendere atto che il medesimo risulta conforme alle Linee Guida per la
pianificazione comunale ed intercomunale di emergenza, ha espresso parere favorevole all'approvazione
con la nota del 23.05.2023, acquisita al prot. 16965 del 24.05.2023;

 l’Ufficio di Protezione Civile della Regione Abruzzo ha condiviso con i  componenti  delle Funzioni  di
Supporto la redazione delle procedure inserite nel piano attraverso incontri individuali svoltisi nel mese di
marzo 2023;

PRESO  ATTO  del  Piano  di  Comunicazione  in  situazioni  di  criticità  ed  emergenza,  definita  dall'Ufficio
Tecnico comunale e riportante:

 l’indicazione dei comportamenti di autoprotezione che la popolazione è chiamata a seguire in caso di
rischio, rispetto alle sue diverse tipologie;

 previsione di sistemi di allarme tradizionali in caso di mancato funzionamento dell'energia elettrica,
interruzione delle linee telefoniche e rete internet; 

 le scelte strategiche, ossia i modi di comunicare e strutturare i messaggi di allerta, nonché le azioni e gli
strumenti da utilizzare;

 la specificazione dei compiti delle strutture deputate alla diffusione dell'informazione e loro modalità di
coordinamento con il C.O.C. in situazione di emergenza.  

RITENUTO necessario e urgente approvare il Piano di emergenza comunale ed il piano della comunicazione
per le motivazioni sopra esposte;

VISTI:

 il D. Lgs. n. 267/2000;

 la Legge n. 225/1992 nel testo vigente;

 il D. Lgs. n. 112/1998;

ACQUISITO il  parere  favorevole  di  regolarità  tecnica  attestante  la  regolarità  e  la  correttezza  dell'azione
amministrativa  ai  sensi  del  combinato  disposto  degli  artt.  49  e  147 -  bis,  comma  1,  del  vigente  Decreto
Legislativo n°267/2000, e del Nuovo Regolamento comunale di contabilità;
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DATO ATTO il presente provvedimento non comporta riflessi diretti o indiretti sulla situazione dell’Ente, in
quanto mero atto di indirizzo, ai sensi dell’art. 49 del vigente D. Lgs. 267/00;

PROPONE

1.  DI PRENDERE ATTO della delibera di Giunta Regione Abruzzo n.811 del 21 novembre 2011, che ha
approvato  le  direttive  tecniche  circa  l’individuazione  delle  specifiche  dimensionali  e  grafiche  della
cartellonistica  relativa  alle  aree  di  emergenza  comunali  e  delle  sedi  C.O.C.  e  C.O.M.,  con  lo  scopo  di
indirizzare la popolazione, attraverso percorsi in sicurezza, in luoghi in cui trovare assistenza, informazione e
ricovero da parte della struttura di protezione civile comunale;

2. DI APPROVARE il nuovo Piano di Emergenza Comunale (ALLEGATO A);

3. DI APPROVARE la documentazione inserita in ALLEGATO B comprendente:

a. indicazione dei responsabili e supplenti delle funzioni di supporto;

b. ricognizione dei mezzi comunali utilizzabili in caso di emergenza;

c. materiali funzionali al superamento dello stato di emergenza, nella disponibilità del Comune;

d. indicazione delle aree di Accoglienza;

e. indicazione delle aree di Attesa;

f. indicazione delle aree di Ammassamento;

g. elenco dei referenti da contattare in caso di emergenza;

h. definizione della struttura e delle funzioni del C.O.C.;

i. identificazione delle aree a rischio idrico;

j. identificazione delle aree a rischio incendio;

k. identificazione delle aree a rischio incidente industriale;

l. localizzazione degli edifici strategici sul territorio comunale;

m. ricognizione della popolazione in condizioni di fragilità;

n. rappresentazione della cartellonistica di emergenza da posizionare nelle aree di emergenza;

4. DI APPROVARE il  Piano di Comunicazione in situazioni di criticità ed emergenza, definita dall'Ufficio
Tecnico comunale e riportante:

 l’indicazione dei comportamenti di autoprotezione che la popolazione è chiamata a seguire in caso
di rischio, rispetto alle sue diverse tipologie;

 previsione  di  sistemi  di  allarme  tradizionali  in  caso  di  mancato  funzionamento  dell'energia
elettrica, interruzione delle linee telefoniche e rete internet; 

 le scelte strategiche, ossia i modi di comunicare e strutturare i messaggi di allerta, nonché le azioni
e gli strumenti da utilizzare;

 la  specificazione  dei  compiti  delle  strutture  deputate  alla  diffusione  dell'informazione  e  loro
modalità di coordinamento con il C.O.C. in situazione di emergenza.  

5. DI  DARE  ATTO  CHE il  nuovo  Piano  di  Emergenza  Comunale  sostituisce  integralmente  il  piano
precedente;
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6. DI TRASMETTERE copia del presente Piano di Emergenza Comunale in forma digitale alla Regione,
alla Prefettura-Ufficio Territoriale del Governo e alla Provincia territorialmente competenti;

7. DI INVIARE COPIA della presente a tutti i Servizi Comunali;

8. DI DICHIARARE con separata votazione la presente deliberazione immediatamente eseguibile ai sensi
dell’art.134 comma 4 del d.lgs. 267/00.

Il Presidente del Consiglio apre alla discussione generale sul punto;

IL CONSIGLIO COMUNALE

Udito l’intervento del consigliere Nicola Argirò, come da allegata trascrizione ai cui contenuti di seguito si
rinvia;

Udita la precisazione del Presidente del Consiglio Comunale, come da trascrizione ai cui contenuti di seguito si
rinvia.

Udito l’intervento del consigliere Emanuela Tascone, come da allegata trascrizione ai cui contenuti di seguito
si rinvia;

Udita la replica del Sindaco Emanuela De Nicolis, come da allegata trascrizione ai cui contenuti di seguito si
rinvia;

Udito l’intervento per dichiarazione di voto del Consigliere Nicola Argirò, come da allegata trascrizione ai cui
contenuti di seguito si rinvia.

Udito l’intervento per dichiarazione di voto del Consigliere Marika Bolognese, come da allegata trascrizione ai
cui contenuti di seguito si rinvia.

Udita la precisazione del Presidente del Consiglio Comunale, come da trascrizione ai cui contenuti di seguito si
rinvia.

Udito l’intervento per dichiarazione di voto del Consigliere Giovanni Mariotti, come da allegata trascrizione ai
cui contenuti di seguito si rinvia.

Udito l’intervento per dichiarazione di voto del Consigliere Emanuela Tascone, come da allegata trascrizione
ai cui contenuti di seguito si rinvia.

Udito l’intervento  per  dichiarazione  di  voto  del  Consigliere  Carmen  Di  Filippantonio,  come  da  allegata
trascrizione ai cui contenuti di seguito si rinvia.

Posto ai  voti,  da parte del Presidente, l’argomento di che trattasi,  in forma palese attraverso la piattaforma
digitale Concilium App;

Favorevoli: 10
Contrari: 0 
Astenuti: 5 (Argirò, Bolognese, Mariotti, Tascone e Travaglini Fabio)

DELIBERA
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1. DI PRENDERE ATTO della delibera di Giunta Regione Abruzzo n.811 del 21 novembre 2011, che ha
approvato  le  direttive  tecniche  circa  l’individuazione  delle  specifiche  dimensionali  e  grafiche  della
cartellonistica  relativa  alle aree di  emergenza comunali  e delle  sedi  C.O.C. e C.O.M.,  con lo scopo di
indirizzare la popolazione, attraverso percorsi in sicurezza, in luoghi in cui trovare assistenza, informazione
e ricovero da parte della struttura di protezione civile comunale;

2. DI APPROVARE il nuovo Piano di Emergenza Comunale (ALLEGATO A);

3. DI APPROVARE la documentazione inserita in ALLEGATO B comprendente:

a. indicazione dei responsabili e supplenti delle funzioni di supporto;

b. ricognizione dei mezzi comunali utilizzabili in caso di emergenza;

c. materiali funzionali al superamento dello stato di emergenza, nella disponibilità del Comune;

d. indicazione delle aree di Accoglienza;

e. indicazione delle aree di Attesa;

f. indicazione delle aree di Ammassamento;

g. elenco dei referenti da contattare in caso di emergenza;

h. definizione della struttura e delle funzioni del C.O.C.;

i. identificazione delle aree a rischio idrico;

j. identificazione delle aree a rischio incendio;

k. identificazione delle aree a rischio incidente industriale;

l. localizzazione degli edifici strategici sul territorio comunale;

m. ricognizione della popolazione in condizioni di fragilità;

n. rappresentazione della cartellonistica di emergenza da posizionare nelle aree di emergenza;

4. DI APPROVARE il  Piano di Comunicazione in situazioni di criticità ed emergenza, definita dall'Ufficio
Tecnico comunale e riportante:

 l’indicazione dei comportamenti di autoprotezione che la popolazione è chiamata a seguire in caso di
rischio, rispetto alle sue diverse tipologie;

 previsione di sistemi di allarme tradizionali in caso di mancato funzionamento dell'energia elettrica,
interruzione delle linee telefoniche e rete internet; 

 le scelte strategiche, ossia i modi di comunicare e strutturare i messaggi di allerta, nonché le azioni e gli
strumenti da utilizzare;

 la specificazione dei compiti delle strutture deputate alla diffusione dell'informazione e loro modalità di
coordinamento con il C.O.C. in situazione di emergenza.  

5. DI  DARE  ATTO  CHE il  nuovo  Piano  di  Emergenza  Comunale  sostituisce  integralmente  il  piano
precedente;

6. DI TRASMETTERE copia del presente Piano di Emergenza Comunale in forma digitale alla Regione,
alla Prefettura-Ufficio Territoriale del Governo e alla Provincia territorialmente competenti;

7. DI INVIARE COPIA della presente a tutti i Servizi Comunali;
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Successivamente, stante l’urgenza, al fine di procedere con gli adempimenti consequenziali, il Presidente passa
alla votazione separata per l’immediata eseguibilità della proposta,  in forma palese attraverso la piattaforma
digitale Concilium App approvata all’unanimità dei presenti

IL CONSIGLIO DELIBERA

di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile, ai sensi dell’articolo 134, comma 4, del
D.lgs.  n.  267/2000,  al  fine  di  porre  gli  uffici  nelle  condizioni  di  provvedere  con  tutti  gli  adempimenti
conseguenti alla presente deliberazione

Il Presidente passa alla trattazione dell’ultimo punto all’ordine del giorno.

COMUNE DI SAN SALVO
(Provincia di Chieti)

Consiglio Comunale San Salvo, 05 luglio 2023

O.D.G. 3: APPROVAZIONE DEL PIANO DI EMERGENZA COMUNALE AI SENSI DELLA L.R. N. 28 DEL
11/08/2011,  CON  CONTESTUALE  APPROVAZIONE  DEL  PIANO  COMUNALE  DI  COMUNICAZIONE.
RECEPIMENTO DELLA DGR N. 811 DEL 28/11/2011.

Tiziana Magnacca:

Grazie consigliere Travaglini adesso prima di passare al successivo punto all'ordine del giorno che riguarda
l'approvazione del piano di emergenza comunale, secondo le indicazioni pervenute dagli enti sovracomunali,
volevo fare e precisare  ai  consiglieri  comunali  che non troverete  più le bottigliette  d'acqua di plastica,  ma
troverete quella in vetro perché il comune ha aderito alla campagna di Plastic free per cui stiamo attenti che
non cadano. Ma insomma credo che sia una battaglia condivisa da tutti i bicchieri sono di carta in maniera tale
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che possono essere riciclate. Quindi ringraziamo il sindaco per aver aderito a questa campagna, prego la parola
sindaco industriale il piano di emergenza al sindaco per l’illustrazione del punto numero 3 all'ordine del giorno
prego sindaco. 

Emanuela De Nicolis:

Sì, grazie portiamo All'attenzione del consiglio comunale un aggiornamento al piano di emergenza comunale
seguendo quelle  che sono le direttive  appunto provenienti  dalle autorità  di  protezione civile  della Regione
Abruzzo, si tratta appunto semplicemente di un aggiornamento ad un piano già esistente è importante farlo
anche soprattutto alla luce degli eventi e delle calamità naturali ormai sempre più frequentemente da ultimo
della  Regione  Emilia-Romagna,  quindi  è  importante  aggiornare  costantemente  il  piano  così  come
raccomandato ed è importante fare tutta una un'opera di comunicazione di rendere fruibile più ampiamente
conosciuto da tutti i cittadini piano per cui subito dopo l'approvazione. Sarà nostra cura diffondere in maniera
puntuale il piano far sì che tutta la cittadinanza possa venire a conoscenza di quelle che sono le norme base da
attuare  in  caso  di  emergenza  Ne  approfitto  anche  per  ringraziare  gli  uffici  che  hanno  lavorato
all’aggiornamento perché sicuramente un testo molto molto complesso per cui ringraziamento va agli uffici
tecnici  ingegner Masciulli,  Dino Di Fabio che lo hanno seguito oltre che al mio assessore Con delega alla
protezione  civile  Tony Faga preannuncio anche che proprio in un’ottica  di  maggior  completezza  possibile
proprio per risultare pronti in caso di emergenza, stiamo attivando delle convenzioni con le protezioni civili
locali  proprio  per  far  sì  che  in  base  nella  denegata  ipotesi  di  rischi  vari,  ovviamente  ci  auspichiamo non
accadono mai, ma dobbiamo essere pronti ad intervenire per cui auspico che il piano venga condiviso e votato
all'unanimità proprio per l'importanza che un piano strategico e ben comunicato riveste. Grazie 

Tiziana Magnacca:

Grazie Sindaco, dopo l’illustrazione del sindaco,  procediamo alla discussione sul punto di cui al numero 3
dell’ordine giorno chi intende prendere la parola prego Consigliere Argirò

Nicola Argiro':

Grazie Saluti a tutti e soprattutto complimenti per la Plastic free l'avevo capito da me che appunto erano le
bottiglie di vetro per questa Nobile iniziativa a questo punto possiamo anche eliminare il raccoglitore della
plastica che abbiamo dietro a questo punto è di carta proprio per un riciclo ancora più importante, allora quello
di oggi un consiglio strano A parte le due interpellanze, poi ridotte a uno del nostro euro consigliere Fabio
Travaglini,  che  saluto  con  affetto  i  punti  3  e  4  sono  punti  molto  importanti  e  sono  arrivati  in  consiglio
comunale senza Una commissione che ci spiegasse appunto cosa  dovremmo votare e il deliberato che andiamo
ad approvare l'importanza delle commissioni era stata più volte ribadita non solo da noi delle minoranze, ma
anche dalla maggioranza ricordo un intervento del consigliere di Ninni che in gran parte condivisi proprio di
richiamo a un consigliere di minoranza che non era stato presente che poneva in consiglio un sacco di quesiti
dice  se  fossi  stato  in  commissione  il  consiglio  avrebbe  avuto  sicuramente  una  più  snella  voglio  dire
consigliatura vedete. Io almeno che ho cercato di interpretare 180 pagine di questo piano di Protezione Civile,
alla fine mi sono arreso, quindi  lascio perdere intervento, devo porre in 10 minuti  scarsi  solo una serie di
domande. Perché penso che se uno non è Bertolaso o Figliuolo in tre giorni andare a interpretare tutte le norme
che sono previste in 180 fogli sia un po' difficile quindi quello che chiedo alla presidente intanto di ripristinare
l'uso  delle  commissioni.  Anche  perché  sembra  che  in  questa  legislatura  non so  la  precedente,  almeno un
consigliere di minoranza a tutte le commissioni è sempre presente, quindi poi può come dire avvisare avvertire
tutti sull'uso E su quanto deciso in commissione così poi anche per noi consiglieri che siamo puntuali e precisi
e con gli orari dovremmo capire se anche noi ci dobbiamo presentare dopo la mezz'ora canonica. Perché ogni
volta  noi  al  consiglio  veniamo puntuali  perdere  mezz'ora  aspettare  che arrivino  tutti.  180 pagine  arrivate,
appunto solo venerdì sera in una materia complessa Io credo che La materia di Protezione Civile se non sei un
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del Campo sia difficile anche il bilancio l'abbiamo avuto tre quattro giorni prima, però chi ne capisce un po' di
bilancio anche 500 600 pagine di bilancio studiando il giorno e la notte il sabato e la domenica l'intervento lo
riesce a fare io pongo solo delle domande perché non ho la competenza e i miei limiti li conosco. Per capire
prendere questi 180 fogli e intanto penso e spero che siano state coinvolte tutte le varie associazioni che si
occupano protezione civile, quindi valtrigno Arcobaleno CP San Vitale e tutte le altre leggo dalla prima parte
sono arrivato sennò alla 120 130 130a pagina che il precedente piano di Protezione Civile comunale risale al
2008 che quello della cartellonistica 2011 quindi è molto datato a pagina 22 si suddivide la città in tre aree se
questo lo  dice  Tra  l'altro  anche la  legge,  bisogna  creare  le  aree  d'attesa  le  aree  l'accoglienza  e le  aree  di
ammassamento. Allora sul primo punto le aree di attesa avete scritto semplicemente percorso sicuro. Io credo
che  non  basti  bisogna  arrivare  nell'area  seguendo  delle  precise  indicazioni  in  molte  città  Io  nella  nostra
avvertite mai vista ma c'è anche per le aziende private che hanno l'obbligo appunto di fare l'area d'attesa vanno
delimitate con delle frecce che indicano le direzioni possono essere messe per terra possono essere segnali
luminosi. Però sicuramente nell'area d'attesa non mi limiterei a solo percorso sicuro, ma anche come vogliamo
segnalare questo percorso addirittura in molti comuni del Nord ci sono anche dei grandi pannelli o cartelloni
dove  ogni  cittadino  può  vedere  indicate  le  aree  di  attesa  E  come  raggiungerle  più  facilmente  le  aree  di
accoglienza. Di solito sono gli hotel oppure Insomma altre strutture, visto che San Salvo non è molto dotata dal
punto di vista degli hotel se ci fosse una disgrazia. Speriamo tutti che non ci sia mai basterebbero i pochi tre
che abbiamo per raccogliere tutta la cittadinanza? l'ammassamento.  l'ammassamento è l'area di ammazzamento
per i soccorritori i soccorritori devono arrivare anche con mezzi di grandi dimensioni di solito in altre città
vedo i campi sportivi. Ma noi abbiamo anche un problema sui campi sportivi perché ad esempio entrare nello
Stadio c'entra  a malapena un'ambulanza lo stesso a via ripalta una sola via laterale per l'accesso e volevo anche
chiedere questo è molto importante se c'è nella delibera individuata un'area per l'atterraggio dell'elicottero. In
caso di emergenza i cittadini anziani di solito sono poco propensi alla tecnologia, quindi sms internet come
verrebbero avvisati, se avete previsto che l'auto parlante piuttosto che pannelli  luminosi o altro poi se sono
anche previsti e credo che sono importanti gli incontri di sensibilizzazione con la cittadinanza, se Si prevedono
si saranno fatti molti anni fa penso che dico il periodo solo io e lui possiamo ricordarci No, forse anche il dottor
Mariotti. Ma io e il vicesindaco ce lo ricorderemo fu distribuito un libretto molto utile nella città che in cui era
stato  tutto  il  piano  comunale  di  Protezione  Civile,  addirittura  venivano  fatti  illustrazione  disegni.  Come
comportarsi in caso di incendio in caso di infortuni domestici anche al mare perché abbiamo un mare quindi
per i turisti. O per la nostra o per i nostri cittadini anche il mare può rappresentare un pericolo così come credo
che anche l'anagrafe debba continuamente aggiornare i dati per le più fragili per le persone per i disabili per i
soggetti  più a rischio,  caso di calamità naturale un maggior controllo perché ci sono anche aree private le
scarpate delle Campagne vanno pulite dei proprietari io ho visto che in alcune zone della nostra città tipo bosco
motticce, ma anche altri i canaloni sono pieni rifiuti  lì bisogna richiamare anche all'osservanza facendo più
controlli  anche  multe  ai  privati  che non osservano diciamo lo smaltimento  la  Marina  d'esempio  sempre a
rischio per il  torrente buonanotte.  Non solo per il  Buonanotte  dopo visto che si  interverrà  ma anche per i
canaloni che sono sporchi. Molti ponti che sono al livello stradale se rischiamo un altro disastro come quello
famoso di Allora, ci vorrà anche un piano che dica Magari ai cittadini di non uscire di casa perché sarebbe
pericoloso. Io il coc non lo conosco, quindi non so bene se dove sta Se antisismico, se resistente se facilmente
raggiungibile, pensavo che magari potesse esserlo la zona dell'ex mercato coperto quella riconvertita a museo
perché deve … No, io faccio delle domande Poi è chiaro che mi rispondete, deve essere dotato più di 4 stanze
una per gli amministratori uno per responsabile di funzione una per la sala radio e uno per la stampa ed è una
struttura permanente che racchiude ben 9 funzioni, anche se puoi attivare anche solo una mi ricordo sempre di
quando ero Assessore provinciale crollò il ponte di Montenero fui avvisato verso le 11 mezzanotte e Rimasi
con le forze dell'ordine tutte e di protezione civile sul famoso Ponte si evitò la disgrazia perché l’aera era stata
monitorata  già  24  ore  prima  e  quindi  non  ci  furono  vittime  questo  è  perché  la  prevenzione  sempre
importantissima. Qui assessore non ho chiesto se il coc è al comune ho chiesto se il luogo dove si fa Il coc è
antisismico e resistente facilmente raggiungibile e se dotato di 4 stanze dico che la prevenzione è importante
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che questo piano sia racchiuso tutto poi sulle linee generali questo piano che andiamo deliberare molto su linee
generali, ma non si entra nel merito il sindaco dice che lo faremo dopo, io lo prendo per buono, però credo che
le convenzioni che devono essere attivate come sentivo Io credo che ci dovevano già essere anni sia con gli
operatori  privati  e sia con associazione di  categoria,  perché se viene poi un diciamo un evento calamitoso
dobbiamo essere pronti preparati e non essere impotenti. 

Tiziana Magnacca:

Grazie  consigliere  Argirò  ci  sono  altri  interventi?  nel  frattempo  preciso  che  le  commissioni  a  norma  del
regolamento non vengono convocate dalla Presidenza del Consiglio, ma vengono richieste dagli assessori che
chiedono appunto la trattazione qualora abbia un oggetto e abbia come oggetto appunto l'espressione di un
potere decisionale  del  consiglio,  appunto viene richiesto dal  settore  dall'assessore  al  settore  di  competenza
dell'argomento, eventualmente trattare in commissione non ci sono altri interventi, per cui possiamo chiudere la
….la dottoressa Tascone. Prego Consigliera.

Emanuela Tascone:

Allora, buonasera sindaco alla Giunta al consiglio comunale al pubblico che ci segue. Qui e da casa. Vabbè io
spiegherò meglio la posizione del Partito Democratico in dichiarazione di voto. Approfitto di questo intervento
per fare una domanda, in realtà,  non ho avuto modo di leggere interamente il  piano di emergenza per una
questione di tempo come diceva anche qualcun altro, può essere la risposta alla mia domanda sia contenuta
nelle pagine che mi sono sfuggite. Se così non fosse Vorrei sapere se per tutti questi per questi provvedimenti
che  sono  stati  presi  per  questi  comportamenti  che  sono  previsti  in  caso  di  emergenza  è  prevista  poi
periodicamente una sorta di valutazione. Come una valutazione di impatto una valutazione di non so se sono
spiegata di quanto tutto questo sia utile tutto questo vada bene efficacia, questa era la parola, grazie, 

Tiziana Magnacca:

grazie consigliera ci sono altri interventi? non ci sono altri interventi chiudiamo la discussione e per terminare
cediamo la parola al sindaco per le repliche prego sindaco

Emanuela De Nicolis:

Allora innanzitutto le commissioni appunto vengono convocate secondo le modalità del regolamento. Appunto
su quelle che sono questioni fondamentali e da sottoporre al consiglio è anche vero consigliere Argirò che le
commissioni  addirittura quelle convocate da voi  da ultimo sono state disertate  per cui è evidente Che non
possono avere non possono essere intese no come un motivo per poterci richiamare, ripeto, se non partecipate
neppure a quelle convocate da voi, come da ultimo una commissione sociale disertata dagli stessi componenti
della commissione. è evidente che non ci si può lamentare del resto, comunque è un piano che ripetono che è
un  aggiornamento  a  un  piano  già  aggiornato  2019  è  raccomandazione  della  Regione  Abruzzo,  di
periodicamente aggiornare il piano per cui noi abbiamo dobbiamo semplicemente aggiornato evidente, quindi
che la tempistica per conoscere il piano. È stata lunga perché dal 2019 ad oggi Ripeto il piano già esisteva.
Oggi andiamo ad aggiornare gli uffici tecnici in ogni caso sono a vostra completa disposizione, qualora non
abbiate compreso qualche passaggio del piano e lo ripeto l'ho detto prima ci sarà un’ampia comunicazione e
diffusione del piano stesso per cui anche la cittadinanza verrà informata su tutti i passaggi verrà data un’ampia
comunicazione  Come  verrà  istituita  la  cartellonistica  laddove  necessaria  e  proprio  perché  il  documento  è
prettamente tecnico, ci siamo avvalsi ovviamente delle competenze tecniche per poterlo redigere per cui gli
appunti che lei ha fatto sono stati sicuramente vagliati. Dagli uffici dall'ingegnere persone competenti c'è stata.
Certamente una concertazione con le protezioni civili della città che hanno dato il loro massimo contributo.
Anzi ne approfitto per ringraziarli perché loro a prescindere dalle convenzioni che stiamo per attivare sono stati
negli anni sempre molto disponibile c’è stato sempre un ampio dialogo, tra amministrazione e protezione civile
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questa ampia collaborazione esiste già Andiamo semplicemente a formalizzare a renderci ancora più attenti
laddove ce  ne fosse  bisogno,  quindi  tutte  le domande  che ha fatto  ripeto  possono essere  Qualora  non già
individuate  con attenzione  del  Piano possono  essere  poste  agli  uffici  quelle  che ricordo così  velocemente
l'atterraggio degli elicotteri si è prevista. Allo stadio Davide Bucci così come il coc è in questa sede che come
sappiamo  tutti  è  stata  già  munita  di  tutti  gli  interventi  per  renderla  antisismica  la  domanda  della  della
consigliera, se è prevista il consiglio è quello di aggiornarlo periodicamente, quindi andare a verificare se ci
sono situazioni di mutamento se nel frattempo sono sorti elementi di rischio, ovviamente fanno che fa il che la
massima autorità competente per la Protezione Civile insieme agli uffici e quindi è consigliato l'aggiornamento
periodico,  ma  non  mi  risulta  che  ci  siamo  quotazione  una  volta  approvato  in  consiglio  comunale  quella
trasmesso alla Regione Abruzzo che ci ha già dato parere favorevole. Grazie 

Tiziana Magnacca:

Grazie Sindaco per dichiarazione di voto ci sono interventi per dichiarazione di voto? prego consigliere Argirò
e a seguire la consigliera bolognese.

Nicola Argiro':

Sì solo Per dichiarare l’astensione come voto di fiducia di qualcosa che avverrà in futuro la delibera di oggi
presenta ancora delle lacune perché è stato detto prima dallo stesso sindaco che molte cose verranno fatte dopo
non mi è stato risposto se era una cosa importante Il coc è nei parametri e assessore tranquillo. C'è perché non
ha parlato lei non ha risposto perché scusa ….. 

Tiziana Magnacca:

grazie, grazie assessore, prego consigliere…. 

Nicola Argiro':

bisogna solo calmarsi un po' non è stato risposto se il coc era nei parametri e poi io credo di sapere benissimo
di che è colpa di chi non è colpa quindi Se non ci pensava l'assessore, io richiamavo la presidente solo perché
veste il ruolo di garante per tutti i consiglieri quindi 

Tiziana Magnacca:

infatti sono intervenuta per interrompere prego, continui chiuda la dichiarazione di voto, grazie consigliere

Nicola Argiro':

i consiglieri  devono avere la possibilità di svolgere il ruolo di vigilanza e controllo se non fate neanche le
commissioni, come si fa, cioè ci volete negare la parola ha detto il sindaco che era fondamentale proprio perché
è fondamentale doveva passare in commissione, poi non sono problemi vostri, se una volta L'opposizione non è
presente saranno reponsabilità dell'opposizione. Ma voi avete il diritto-dovere le commissioni di convocarle
quindi  io dico già è tanto ripeto fare l'astensione proprio per un documento che non è stato minimamente
discusso se si aveva voglia di discuterne e avere un voto positivo. Noi siamo pronti per quelle che saranno le
prossime  volte,  però  tante  Sono  l'eccezione  tante  le  manchevolezze  di  Questo  piano  che  solo  diciamo
burocratiche sulla carta e Regione non va nei singoli problemi che io ho affrontato nella città Dalle campagne
al mare ad altro ancora. Grazie. 

Tiziana Magnacca:

Prego consigliere Bolognese ha facoltà di parola. 
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Marika Bolognese:

Grazie un buon pomeriggio a tutti. Allora anche il mio è una dichiarazione per l'appunto esprimere un voto di
astensione rispetto al piano di emergenza comunale che è un piano redatto per gestire adeguatamente. Anzi
direi al meglio una situazione di emergenza che può verificarsi nel nostro territorio per fare questo ritengo che
occorre  tenere  conto  vari  elementi  in  particolare  la  vulnerabilità  delle  nostre  zone  e  Non  solo  e  data  la
complessità della materia e l'assenza di condivisione e mi riferisco alla mancata commissione. Questo è un
giudizio personale non è stata convocata come ha appena detto il Presidente del Consiglio. da chi di dovere a
mio avviso sarebbe stato bene una convocazione in tal senso per capire e gestire e forse anche approvare questo
piano di emergenza, mi permetto solo di fare un appunto sul richiamo ad un'altra commissione dove si dice che
è  stata  da  noi  convocata  e  abbiamo  disertato  in  realtà  la  commissione  abbiamo  detto  che  non  possiamo
convocarla Noi abbiamo partecipato alla prima seduta a quella di rinvio purtroppo parte della minoranza non è
stata presente per problemi di lavoro, così è al pari dei vostri rappresentanti perché ero presente ricordo chi
c'era. Quindi il numero legale era per assenza dei vostri rappresentanti, grazie, grazie 

Tiziana Magnacca:

grazie consigliera bolognese ricordo a me stessa e a Tutto il consiglio comunale ruolo delle commissioni nel
nostro regolamento consiliare non esistono commissioni né obbligatorie né commissioni vincolante per cui è
rimessa  alla  discrezionalità  dell’assessore  di  competenza  la  convocazione  e  laddove  è  un  atto  di  mero
recepimento.  Non  c'è  alcuna  decisione  da  assumere  per  cui  la  commissione  può  essere  ritenuta  non
necessariamente da convocare. Inoltre ricordo che i consiglieri  di opposizione possono giusto per precisare
consigliere convocare esistessi le commissioni se le sollecitano anche se non le hanno convocate formalmente
ma le Hanno sollecitate la maggioranza si è messa a disposizione quindi Chiaramente si può evidenziare il fatto
dell’assenza quanto invece alle attività di comprensione, credo che questo lo dico a me stessa come consigliere
poi a tutti i consiglieri Ricorderei che abbiamo un obbligo di informativa e di approfondimento presso gli uffici
atteso che le commissioni non hanno una funzione tecnica ce l'hanno gli uffici questo approfondimento può
essere  sempre  fatto  e  siamo  molto  felici  quando  viene  fatto  presso  gli  uffici  ci  sono  altri  interventi  per
dichiarazione? Il dottor Mariotti prego 

Giovanni Mariotti:

la dichiarazione di voto, la mia è un’astensione effettivamente dovuta perché un atto del consiglio comunale
così complesso Com'è la sicurezza non si può far giungere, diciamo a domicilio di un consigliere comunale 4
giorni prima del consiglio comunale. Allora siccome è una cosa che va vista e Effettivamente va anche valutata
e studiata, anche perché naturalmente nelle commissioni non è che la commissione è una cosa per mettere i
bastoni fra le ruote alla maggioranza la commissione è per valutare un atto che poi si deve portare al livello del
consiglio comunale. A proposito dell'ultima volta quando Naturalmente noi abbiamo detto che ci dovevamo
rivedere. Per quanto riguarda la commissione sociale, io ho detto diciamo al responsabile dell'ufficio che non
bastava solo la diciamo dirsi in quella commissione che ci vedevamo martedì, ma bisogna riconvocare Quindi
riconvocare significa diciamo informare i componenti della commissione che martedì il martedì si doveva fare.
Quindi non è che noi non eravamo presenti è stata anche non penso una mancanza del responsabile d'ufficio
non ci aspettavamo anche una convocazione della commissione sociale per discutere un fatto molto importante,
era quello della gioventù dei giovani  del sociale del  bullismo,  per cui  Non è che le commissioni  vengono
oppure  vengono  richieste  dalla  minoranza  la  commissione  va  fatta  solo  per  studiare  le  cose,  quindi  la
commissione va fatta, soprattutto in questo caso in cui naturalmente c'è da discutere un fatto molto importante
che la sicurezza non è noi pretendiamo che dobbiamo per forza parlare con le commissioni, soprattutto quelle
più importanti. Vanno naturalmente convocate poi naturalmente durante la commissione si può discutere si può
avere diversi orientamenti, ma è così come al livello del consiglio comunale ognuno Poi resta nella sua la sua
decisione per cui questo atto che è atto importante per quanto riguarda un paese perché diciamo fare un piano
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di emergenza comunale che poi  naturalmente deve essere approvato dalla regione e poi  non dico a livello
nazionale. Però naturalmente deve essere fatto come si deve qualche lacuna effettivamente ci può stare. Ecco
perché discuterne insieme non è un fatto malvagio molto importante e si può arricchire un documento così
importante  come l’atto  per  la sicurezza.  Del  comune perché importante  per cui  insomma il  mio voto è di
astensione è stato anche naturalmente diciamo argomentato. 

Tiziana Magnacca:

Grazie consigliere Mariotti ha chiesto la parola il consigliere Tascone prego 

Emanuela Tascone:

allora Ok, allora il voto della Partito Democratico è lo stesso un voto di astensione, non sto a ripetere le cose
che hanno già detto gli altri perché i motivi sono gli stessi e quindi comunico solo che è voto di astensione
Approfitto  della  dichiarazione  di  per  dire  una  cosa  e  cioè  che  spesso  qualcuno  qui  si  arroga  il  diritto  di
commentare. Chi è presente o meno in commissione, allora, intanto le commissioni possono essere convocate
indipendentemente da chi parteciperà anche perché non penso che prevediate il futuro poi su chi un giorno è
assente o meno spesso ci sono delle motivazioni di forza maggiore che chi giudica e non è la prima volta che
questo accade non conosce. Grazie 

Tiziana Magnacca:

Ci sono altri interventi per dichiarazioni di richiesta prego consigliera

Carmen Di Filippantonio:

Buonasera.  Grazie  presidente,  volevo  dire  due  parole  per  alcuni  presenti.  Ovviamente  non  tutti  nel  2019
abbiamo  votato  all'unanimità  giustamente  il  piano  di  emergenza.  Quindi  ad  oggi  è  vero  che  c'è  un
aggiornamento, ma è rammaricante il fatto che per non aver convocato una commissione. Ecco ci si astenga
Soprattutto per rispetto che gli uffici che ci hanno lavorato tantissimo. Quindi siamo rammaricati, soprattutto
per questo noi gli uffici, invece li ringraziamo perché ci hanno dedicato veramente tanto tempo accuratamente e
quindi per questo motivo a maggior ragione, noi votiamo in modo favorevole. Grazie 

Tiziana Magnacca:

Ci sono altri  interventi  per dichiarazione di  voto non ci  sono altri  interventi  per cui  per sia passiamo alle
operazioni di voto, prego consiglieri. consigliere Travaglini può votare può esprimere il voto e si deve anche
far vedere. Grazie, deve farsi vedere anche Ok perfetto consigliere quindi l'ordine del giorno viene approvato
con il  voto favorevole  di  10 consiglieri  e con l’astensione di  5 consiglieri  adesso Passiamo al voto per la
immediata eseguibilità prego consiglieri procedete al voto. consigliere Travaglini ci faccia vedere anche se per
un breve istante e oltre che Ha votato Eccolo qua. Perfetto bene, ha votato anche il consigliere da remoto quindi
abbiamo approvato all'unanimità la immediata eseguibilità della delibera. Grazie a tutti 
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Ufficio: Arredo urbano ed Ambiente

Proposta Nr. /

Oggetto:

Ufficio Proponente:

Estremi della Proposta

27/06/2023

Ufficio Proponente (Ufficio: Arredo urbano ed Ambiente)

Data

Parere Favorevole

MASCIULLI FRANCO

Parere Tecnico

In ordine alla regolarità tecnica della presente proposta, ai sensi dell'art. 147bis, comma 1, TUEL - D.Lgs. n. 267 del
18.08.2000, si esprime parere FAVOREVOLE.

Il Responsabile di Settore

Sintesi parere:

29/06/2023

Ufficio: Bilancio e Fiscalità

Data

Parere Favorevole

Rag. Fabio PAGANI

Parere Contabile

In ordine alla regolarità contabile della presente proposta, ai sensi dell'art. 147bis, comma 1, TUEL - D.Lgs. n. 267
del 18.08.2000, si esprime parere FAVOREVOLE.

Responsabile del Servizio Finanziario

Sintesi parere:



              

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE IL SEGRETARIO GENERALE
(MAGNACCA TIZIANA ) (PASQUALE DE FALCO )

[ X ] ESEGUIBILITA’:
la  presente  deliberazione  è  dichiarata immediatamente eseguibile dall’Organo deliberante
ai sensi e per gli effetti dell’art. 134 – comma 4 – del D.Lgs. n. 267/2000.

[ X ] ESECUTIVITA’:
la presente deliberazione diviene esecutiva dopo 10 giorni dalla sua pubblicazione, ai sensi e
per gli effetti dell’art. 134 – comma 3 – del  D.Lgs. n. 267/2000.

      San Salvo,  lì 05/07/2023

IL SEGRETARIO GENERALE
                 (PASQUALE DE FALCO )

                  

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli artt. 23, 25 DPR 445/2000 e artt. 20 e 21 D.lgs
82/2005 da:

Pasquale De Falco in data 01/08/2023
Tiziana Magnacca in data 01/08/2023



    
        

              

                  

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

La presente  deliberazione viene pubblicata  in data odierna all’Albo Pretorio  elettronico del

Comune e vi rimarrà affissa per 15 giorni consecutivi.

San Salvo li 01/08/2023
       IL SEGRETARIO GENERALE

                                                                         (PASQUALE DE FALCO )

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli artt. 23, 25 DPR 445/2000 e artt. 20 e 21 D.lgs
82/2005 da:

Pasquale De Falco in data 01/08/2023


